

# Cotentin : condamnée depuis 8 ans, cette jetée va être restaurée

Lors de vœux de Port-Bail-sur-Mer, la municipalité a annoncé que l'estacade en bois, condamnée depuis 8 ans, allait être restaurée.



L'estacade va faire l'objet de travaux, qui permettront de se promener de nouveau jusqu'au bout et d'admirer le point de vue. (©La Presse de la Manche)

Par **Corinne Gallier**

Publié le 21 Jan 21 à 10:25

« Danger, accès interdit », est-il mentionné au début de l'estacade, près de la capitainerie, à Port-Bail-sur-Mer.

Depuis 8 ans, la promenade jusqu'au bout de cette jetée en bois est barrée par un grillage, car « vu l'état de l'ouvrage, c'était devenu dangereux », explique **Philippe Pellerin, maire délégué de Denneville**, chargé du port, du littoral, de l'archéologie et de l'environnement.

Mais bientôt, on pourra de nouveau sentir les embruns sur l'estacade et admirer le point de vue. » Elle va en effet être restaurée, la digue en pierre en dessous va être consolidée. Les travaux vont être engagés sous maîtrise d'ouvrage de la SPL (Société publique d'exploitation portuaire). »

Plus généralement, la protection du littoral se poursuit à Port-Bail-sur-Mer. Des enrochements ont, par exemple, été réalisés à Denneville. ●